
平成29年度宮城教育大学契約監視委員会議事概要（物品等）

個別審議対象案件 12 件

　政府調達 2 件

総合評価方式 1 件

最低価格方式 1 件

競争性のない随意契約 0 件

　一般競争入札方式 7 件

総合評価方式 0 件

最低価格方式 7 件

　随意契約方式 3 件

公募・企画競争 1 件

見積合わせ 0 件

競争性のない随意契約 2 件

回答

別紙のとおり

開催日及び場所
平成２９年１０月２５日（水）
宮城教育大学管理棟１階旧役員会室

委員
委員長　菊池　武剋
委員　　 荒　　中
委員　　 手島　貴弘

審議対象期間 平成２８年４月１日～平成２９年３月３１日

（備考）
宮城教育大学契約監視委員会
設置要項第４条に則り、互選に
より菊池委員が委員長に選出
された。

財務課長から平成28年度物品
等の契約状況についての概要
報告があった。

➢件数
　・平成28年度における物品等
の契約は、昨年度の委員会の
意見を受け、集約した結果約
4,700件となり、大半が予定価
格が一定基準以下の少額随意
契約であった。これ以外の契約
が左記のとおりとなっており、
今回の審議対象案件である。

委員からの意見・質問
それに対する回答等

意見・質問

別紙のとおり

委員会による意見の具申
又は勧告の内容

なし



別紙

質問 回答

・Ｎｏ．11及び12は複数の業者が応札し
ているが、その割に、特にＮｏ．11は落
札率が極めて高い。各業者の入札金額
は予定価格とあまり差がないものであっ
たか。

・予定価格はどのように算出したか。

資料3Ｎｏ．11「電気・機械設備運転等業
務　一式」について

・本件は、№3「研究・教育支援用電子計算機システ
ム　一式」の稼動に合せて現有するネットワークを
拡張し、学生のＰＣを授業で使うことが可能となるよ
う無線ＬＡＮを整備するものである。

・学内の既存ネットワーク設備（シスコシステムズ社
製）にモジュールを搭載する仕様のため、導入する
機器もシスコシステムズ社製となり、対応可能な業
者が限られたことが要因と思われる。

物品等の調達における公告期間につい
て

・１者応札となったことについて説明して
ほしい。

・前回の契約について説明してほしい。

・各業者の入札金額については、落札業者とその
他の業者には、予定価格に対して数十～数百万円
の差がある状況であった。

・積算資料等により労務費及び諸経費を積算して
得た額と参考見積額を比較し、より低廉であった積
算資料等により労務費及び諸経費を積算して得た
額を予定価格とした。

・本調達案件は夕方から夜間にかけて本学と青葉
山駅間にスクールバスを運行するための派遣契約
である。夕方～夜間の勤務となることが要因とも考
えられるが、１者応札の理由は不明である。

・平成29年3月に契約を締結し4月からスクールバス
の運行を開始したものであり、本件が最初の調達
である。

・調達概要について説明してほしい。

・１者応札となったことについて説明して
ほしい。

工事と比較し、物品等の調達案件の公
告期間が長い理由は何か。

・公告期間については、本学要項により少なくとも
入札日の10日前までに公告する旨定めているが
（急を要する場合は5日前まで短縮可能）、より多く
の業者に応札いただき競争性を図る観点から、適
切に確保するよう努めている。

資料3Ｎｏ．10「スクールバス運行管理業
務に係る労働者派遣業務　一式」につい
て

資料3Ｎｏ．5「ネットワーク拡張システム
一式」について


